

Rafael Correa acusa a oligarquía ecuatoriana de falta de compromiso patrio



Quito, 7 abr (RHC) El presidente Rafael Correa acusó a la oligarquía local de falta de compromiso patrio, tras negar que las leyes de Ecuador impidan invertir en el país, como alega el banquero y precandidato presidencial Guillermo Lasso.

A través de su cuenta en Twitter, afirmó Correa que la oligarquía ecuatoriana ya no sabe qué más inventar para justificar su falta de compromiso con la Patria.

En una serie de "trinos" publicados en esa red social, rechazó el primer mandatario recientes declaraciones de Lasso, quien en respuesta a un artículo publicado por el diario El Telégrafo, donde se revela que el líder opositor es dueño de un banco en Panamá, dijo que leyes dictadas por el gobierno actual le impiden invertir en Ecuador.

Según argumenta el banquero, las leyes del correísmo le impiden invertir libremente en Ecuador porque prohíben al accionista de un banco invertir en otras actividades distintas al banco, y su única alternativa fue hacerlo en el exterior.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89784-rafael-correa-acusa-a-oligarquia-ecuatoriana-de-falta-de-compromiso-patrio>



Radio Habana Cuba